

undefined - vendredi 10 mai 2024

Actu locale | Vallée du Rhône

LUZINAY

Une nouvelle aventure maraîchère pour la ferme de Mons

Françoise Granjon



Dans les serres, Virginie Cuzin et Florian Rochedix cultivent des légumes tout au long de l'année. Ici, au milieu des plants de tomates. Photo Le DL/Françoise Granjon

Ce vendredi 10 mai, la ferme de Mons à Luzinay organise sa première vente directe. Virginie Cuzin et Florian Rochedix, qui viennent de reprendre l'exploitation familiale, se lancent dans une nouvelle aventure maraîchère.

Jeune couple luzinayzard, Virginie Cuzin et Florian Rochedix viennent de reprendre l'exploitation de la famille Cuzin il y a quelques mois. Ils sont ainsi la quatrième génération à exploiter la ferme de Mons.

Ce vendredi 10 mai de 15 h à 19 heures, ils organisent leur première vente à la ferme. Et ils se disent heureux d'accueillir et d'échanger avec les habitants. Ils proposeront une vente directe chaque vendredi après-midi. Établis depuis le 1^{er} janvier 2024, le printemps annonce pour eux une nouvelle aventure dans la vente de produits maraîchers.

Florian Rochedix, après des études en BTS agricole, exerce cette profession qui le passionne pendant dix ans en tant qu'ouvrier agricole dans le maraîchage dans la région. Au départ à la retraite de son beau-père, il décide, avec sa compagne, Virginie, de s'établir sur cette exploitation céréalière de 60 ha. Leur objectif : poursuivre l'activité de cette ferme, en diversifiant la gamme de céréales, en y ajoutant des lentilles et des pois chiches par exemple, et développer les céréales pour la farine, en restant en culture conventionnelle. En parallèle, ils veulent se diriger vers une diversification dans le maraîchage pour proposer une vente de leurs produits directement à la ferme. Sur 4 ha, une large gamme de légumes de saison est cultivée toute l'année. Grâce à 1 000 m² de serres, qui passeront à 2 000 m² d'ici l'automne, Florian Rochedix espère pouvoir continuer à produire des légumes en hiver.

Une formule de circuit court qui correspond mieux à leurs souhaits et à leur perception de leur profession, « permettant de valoriser leurs produits en restant en contact avec le consommateur ». Dans ce domaine, actuellement en conversion, le couple espère passer en culture bio en 2026.

« Après dix ans d'expérience dans le domaine agricole, quand mon père a voulu partir à la retraite, il nous a semblé normal de reprendre l'exploitation et d'y ajouter la production de légumes, qui nous passionne », explique Virginie Cuzin. « Actuellement en statut de conjoint d'exploitation, j'aimerais pouvoir passer à celui d'associée si ce projet de culture maraîchère fonctionne bien », souligne la jeune femme, qui ne perd pas de vue leurs deux petits garçons, déjà heureux de fouler les terres de leurs parents.

Vente directe tous les vendredis de 15 h à 19 h à partir du 10 mai.